

# Recuerdos Olvidados

Leonardo Rivera



Image not found.

# Capítulo 1

## Primera Parte

### (El encuentro)

Me encontraba caminando a la orilla del lago Maggiore, al cual había llegado dos días antes para intentar relajarme, olvidar el constante ruido de la ciudad y la rutina que había adoptado desde ya años atrás, camine por 2 horas sin nada especial que hacer o mirar, al seguir caminando encontré una piedra que al sentarme, podía ver perfectamente la gran cadena montañosa de los Alpes nevados, un espectáculo maravilloso, pero que por alguna razón no lo podía disfrutar. En mi mente aparecían imágenes de mi pasado, un pasado que simplemente no quería recordar, en él se encontraban sucesos que si me permitieran cambiar, lo haría sin dudar, de repente mis ojos empezaron a perder de vista aquella montaña que se veían a lo lejos, las imágenes que me mostraban mis ojos empezaron a ser borrosas, con mi mano derecha me sostuve en la piedra que me había sentado, intente bajar primero mi pierna izquierda para poder ponerme de pie, pero perdí el balance terminando tirado en el suelo.

Al abrir poco a poco mis ojos mire un cielo azul tan claro que no quería levantarme y seguir recostado, me acomode cerca de la piedra, de repente mi mente empezó a viajar a un lugar que conocía perfectamente.

Todo comenzó cuando decidí salirme de la casa de mis padres, tenía la idea de independizarme y no causarles ningún problema, ya tenía 22 años y sentía que no podía permanecer más tiempo con ellos, consideraba que ya era tiempo de seguir mi propio camino al menos eso pensé en ese momento. Estuve ahorrando dinero desde el primer día que empecé a trabajar, mis padres nunca me reclamaron nada, me hacía responsable de todos mis gastos y apoyaba con algunos gastos de la casa, hasta que un día cuando regresaba del trabajo, mientras caminaba sobre la acera choque contra un poste, iba distraído pensando en algo que la verdad no recuerdo, pero estoy seguro que era algo sin importancia, al levantar la mirada, me di cuenta de lo que según a mi parecer necesitaba en ese momento, estaba pegada una hoja, en la cual se anunciaba que se rentaba un departamento, que contaba con 2 habitaciones, un baño completo, y una cocina, a un precio realmente económico, no dude mucho tiempo en tomar la decisión la verdad no dude ni un segundo, guarde el número que tenía escrito para solicitar información del departamento, una vez que lo anote, decidí llamar, me contesto la señora Carmen, la primera vez que escuche su voz, pensé que era alguien más joven pues su voz se escuchaba coqueta, fresca y con un tono que agrada a cualquiera, le pedí información por el departamento que rentaba, ella me

dijo con lo que contaba el departamento y que el precio que ella pedía se podía platicar todavía, que si gustaba podía ir a verlo en ese momento pues ella se encontraba en él, ya que lo estaba limpiando, no lo dude ni un segundo y acepte, me dirigí al lugar donde se encontraba, al llegar, la señora Carmen me estaba esperando, era alguien delgada, de una estatura aproximada de 1.60m, cabello corto de color café, reflejaba felicidad, alegría, cuando me estaba acercando a la puerta me vio y me sonrió yo regrese la sonrisa, algo que no había hecho desde ya algún tiempo, me pregunto que si era yo el que se había comunicado anteriormente para solicitar información por el departamento, le dije que si, por lo que me invito a pasar, al estar dentro del departamento, vi que el inmueble no se encontraba en mal estado, de hecho estaba casi nuevo, aunque para ser sincero eso no me interesaba, solo quería cambiar mi estilo de vida que estaba llevando hasta ese momento, la señora Carmen se percató que no ponía mucha atención a la explicación de todo lo que tenía, por lo que me dijo que si me interesaba el departamento podíamos firmar el contrato de arrendamiento el miércoles por la tarde, no lo pensé y acepte.

Cuando llegue a la casa de mis padres decidí hablar con ellos, les dije que tenía algo que decir los dos me prestaron toda su atención, empecé contándoles que me mudaría ya que era momento de seguir un camino diferente, no me dijeron nada durante unos minutos, supuse que la noticia les había impactado que no habían pensado en que decirme, hasta que mi padre se dirigió a mí y me dijo que ellos me apoyarían en las decisiones que tomara y si eso lo había elegido yo no había problema.

Cuando llego Miércoles fui a la casa de la señora Carmen para firma el contrato de arrendamiento, llegue y vi su casa, era realmente bonita, tenía un estilo colonial que me encantaba, toque el timbre, salió un muchacha joven de aproximadamente 20 años, con cabello ondulado un poco largo, tez clara, y una gran sonrisa igual que la señora Carmen, me miro y me pregunto qué era lo que se me ofrecía le indique que era el nuevo inquilino del departamento que la señora Carmen estaba ofreciendo rentar, ella me accedió el paso, me comento que su mamá ya había preparado todo para el contrato, cuando llegue a la sala vi a la señora Carmen que efectivamente me estaba esperando, me senté frente a ella para que pudiéramos leer el contrato, accediendo a todos las clausulas, firmamos, ella me proporciono las llaves y le dijo a su hija que me acompañara al departamento, le indique que podía ir solo pero me dijo que no fuera tímido y que me dejara acompañar por lo que termine accediendo, cuando íbamos de camino al departamento la muchacha me pregunto en que trabajaba, le dije que era escritor, ella se rio de mí, no entendí la gracia y pensé que se burlaba de mí, aparte la mirada, ella me dijo que no era lo que pensaba, que no se estaba burlado solo que le sorprendía, no entendí que era lo sorprendente y después me dijo que quería ser pintora, pero siempre le decían que eso no era un trabajo del cual pudiera mantenerse en la vida, por lo que le sorprendía conocer a un

escritor, me pregunto sobre las historias que había escrito, de que genero eran y las que había publicado, le conté que solo había publicado 30 libros de Misterio y me pregunto cuál era el libro más reciente que había escrito, le dije que era el libro de EN BUSCA DE LA VERDAD, ella me miro y me pregunto que si realmente había escrito esa obra maestra; le dije que sí, pero al aceptarlo me sentí extraño, nadie me había dicho que mis libros eran obras de arte, me dijo que le había encantado, que compro el libro en cuanto lo vio en la librería, al escuchar eso me alegre tanto por dentro que no puedo describir con simples palabras lo que sentí en ese momento, ella me miro y me dijo que si era el destino o mera casualidad pues yo era su meta a seguir, ya que las historias que había leído de mí, le habían encantado, me pregunto sobre que trataría la nueva historia, que misterios emprendería en esta ocasión el inspector Dimons, le dije que aún no lo sabía, pero que una vez que me instalara en el departamento me concentraría en escribir mi próxima historia, ella me dijo que la estaría esperando con ansias, después de caminar por aproximadamente 5 minutos llegamos al departamento, me pregunto si me podía visitar después para ver mi colección de libros, respondí que sí que no había problema, al siguiente día me dedique a terminar la mudanza, todas mis cosas ya se encontraban en el departamento, solo faltaba acomodar, aunque bueno la verdad no era gran cosa, jamás me había gustado tener muchas cosas, solo contaba con lo esencial que era ropa, utensilios para cocinar, mi escritorio, que era en el cual trabajaba, mi laptop y todos mis libros además de una que otra cosa que en ocasiones adquiría solo por curiosidad, cuando me estaba dedicando a colocar todo en alguna parte del departamento, escuche el timbre sonar, me pregunte quien podía ser, nadie sabía dónde me había mudado, eso y que no tenía amigos, al abrir la puerta me di cuenta que era la hija de la señora Carmen, había ido haberme, me pregunto si ya había terminado con la mudanza, le dije que me faltaba poco, me ofreció su ayuda, le dije que no era necesario pues solo era acomodar, ella sin más entro sin solicitar o esperar que le cediera el paso, no le dije nada no quería ser grosero, observo mis cosas y me dijo que realmente no era mucho, que si no me faltaría nada, respondí que no, termine por cerrar la puerta y seguí acomodando mis cosas, ella empezó a ver mis libros, no me importaba que estuviera ahí conmigo, sé que le había dicho que podía visitarme cuando quisiera, pero esperaba que esperara a que terminara con la mudanza, decidí a preguntarle si se le ofrecía algo, me dijo que nada en particular, solo que pasaba cerca de ahí por lo que decidió pasar a visitar, observe que quería decir otra cosa pero termino sin decir nada más, al darme cuenta de ello le pregunte si después de que terminara de acomodar todo quería ir conmigo a cenar ya que era tarde y no quería preparar nada pues no había hecho las compras, ella me dijo que si, después de 20 minutos termine, me fui a lavar las manos y a cambiarme de ropa para irnos, fuimos a un restaurante familiar que se encontraba cerca del departamento, no había mucha gente por lo que me parecía perfecto, nunca me han gustado los lugares con mucha gente, entramos, nos sentamos en una mesa que se encontraba al fondo del lugar, la

mesera se acercó y nos dio el menú, espero a que decidiéramos lo que ordenaríamos, después de ver que ofrecían los dos pedimos nuestras ordenes, la mesera tomo nota en una pequeña libreta que dio un poco de risa la cual intente disimular, cuando se retiró mi acompañante me pregunto si me podía pedirme algo, le dije que sí, ella me pregunto si podía ver los dibujo que había hecho y dar mi opinión al respecto, no sabía mucho sobre la pintura pero quería ver la calidad de sus dibujos, ella saco un cuaderno grande de su mochila, me lo ofreció, abrí el cuaderno y empecé a ver cada uno de sus dibujos, al verlos me sorprendí, eran demasiado buenos, cada uno poseía su propio mensaje, encanto e historia, ella me miraba fijamente, esperando ver mis reacciones al observar sus dibujos, no dije nada hasta que termine de verlos todos, al final le dije que eran muy buenos ya que era visible el esfuerzo y la atención a los más mínimos detalles, al escucharme decir eso se alegró tanto y me dio las gracias por darle mi opinión, le dije que no era nada, que era yo quien le daba las gracias por permitirme verlos, ella tenía mucho potencial y quería ver hasta qué punto podía evolucionar, cuando llego la mesera con nuestras ordenes nos dedicamos a comer, mientras comíamos me platico todo lo que le había sucedido durante el día, yo la escuchaba atentamente mientras comía, me encantaba la manera en la que relataba su día, le ponía encanto a cada palabra que pronunciaba, al terminar de cenar, salimos del restaurante y decidí acompañarla a su casa, cuando estábamos cerca le dije que ya me iba, pero antes de irme me detuvo, me pregunto si podía visitarme, le dije que sí que no había problema, cuando llegue al departamento decide recostarme en la cama, me puse a reír mucho pues nunca había salido a comer con alguien.

Después de aquel día ella empezó a ir dos días por semana, después tres días por semana, después 4 días por semana hasta que al final termino yendo todos los días de la semana, no me molestaba en lo absoluto pues sus pláticas eran muy relajantes para mí después de estar todo el día frente al ordenador, hasta que un día le pregunte que por que iba todos los días a mi departamento, estaba seguro que podía tener mejores platicas con sus amigos, ella me pregunto que si me molestaba que su presencia, me reí, ella se molestó un poco, al calmarme la mire le sonreí y de mis boca salieron las palabras que jamás tuvieron que salir, con voz calmada le dije- eres la única que viene a visitarme y que al contarme sus historias provocan una éxtasis en mi cerebro al permitirme imaginar cada suceso como si lo estuviera viviendo yo, haciéndome salir de apartamento sin la necesidad de que cruce esa puerta, pero eso solo es para mí, yo no tengo nada que contarte y estoy seguro que te divertirías mejor con tus amigos- ella me dijo que no tenía amigos por diferentes cosa que habían pasado, al escuchar esas palabras decidí no indagar y le dije que entonces estaba bien, después me pregunto que si yo no salía con mis amigos le comente que no tenía amigos debido que siempre me había dedicado a escribir y no había conocido a nadie, me pregunto si quería que fuéramos el fin de semana a algún lugar, tenía muchas cosas que hacer, así que negué su invitación, me miro y solicito una explicación

para negarme, le conté que no me gustaban los lugares con mucha gente, ella me insistió que saliéramos juntos, que no habría mucha gente donde íbamos a ir, le repetí varias veces que no, hasta que termine accediendo, me di cuenta que jamás la iba a convencer de que no iría.

Cuando llego el fin de semana ella fue al departamento por mí alrededor de las 6:00 am, yo aún no me había cambiado aún era demasiado temprano, me dijo que me cambiara rápido porque si no íbamos a perder el transporte, le dije que me esperara, que no había prisa aun teníamos todo el día sin importarle lo que le había dicho me apresuro, me cambie de ropa los más rápido que pude, al salir cerré la puerta del departamento con llave y nos fuimos, le pregunte a dónde íbamos ella me respondió que la siguiera sin decir nada, y eso fue lo que termine asiendo, tomamos diferentes autobuses tres para ser exactos y el metro no sabía a donde nos dirigíamos, la verdad no acostumbraba a salir por no decir ique nunca salía!, caminamos por diferentes calles, que no había visto, en ocasiones ella me decía que la esperara un momento y solo observaba que iba a platicar con algunas personas, después de 5 minutos regresaba y me decía que siguiéramos, después de tomar el ultimo autobús llegamos a un lago, cerca había un bosque, nos acercamos al lago en el que se podía rentar un bote para poder entrar, me dijo que quería subirse a uno, lo rentamos, al subirnos empecé a remar, la verdad era pésimo, ella solo se reía de mí y yo intentaba coordinar mis movimientos para poder avanzar aunque fuera un poco, después de un rato decidió enseñarme, empezamos a remar poco a poco hasta lograr coordinar nuestros movimientos, cuando salimos del lago me dijo que fuéramos al bosque, la seguí y dentro del bosque había diferentes juegos, había una tirolesa que atravesaba los arboles con una distancia aproximada de 300 metros de largo a una altura de 10 metros, también carreras en motocicleta, carreras de bicicletas, zonas para jugar gotcha y otros juegos más, ella me dijo que nos subiéramos a la tirolesa, la seguí, nunca lo había intentado por lo que no tenía miedo, quería saber lo que se sentía, nos dirigimos al lugar establecido para colocarnos el equipo de seguridad, al estar listos, subimos por una escalera que estaba sujeto a una base metálica, que era donde iba a comenzar el trayecto, ambos subimos y nos deslizamos, sentía la adrenalina a cada segundo que pasaba, al llegar al final nos bajamos y nos retiramos el equipo de protección, después nos dirigimos a la zona de gotcha, jugamos uno contra uno, al terminar seguimos con la carrera de bicicletas y como era de esperarse termine perdiendo en todo, después fuimos a comer a una fonda que se encontraba cerca del lago, comimos ahí y al salir del lugar me di cuenta que ya era tarde, le dije que ya era hora de irnos; ella me dijo que si, tomamos el autobús de regreso, el cual nos llevó directo al lugar del que habíamos partido, le pregunte porque habíamos tomado tantos transportes y caminado tanto para poder llegar, y riendo me dijo que se había perdido y fue preguntando a las personas que nos íbamos encontrando en el camino la ruta que teníamos que seguir, al escuchar eso y recordar las veces que me dejo solo, me reí, y entre carcajadas le

agradecí, diciéndole que no me había divertido así nunca, ella sonrió y sin darme tiempo de prepararme me besó, después de un rato se alejó un poco de mí y con una gran sonrisa me dijo que mañana nos volveríamos a ver, debido al impacto de la sorpresa no puede decirle nada y esa noche cuando llegue al departamento me percate de un sentimiento extraño que no había sentido antes, por alguna extraña razón no dejaba de sonreír, esa noche solo recuerdo que me fui directo a mi cuarto y al recostarme en la cama me quede totalmente dormido.